

Fraktion der Grünen im BA 22



Dagmar Mosch
Wolfgang Bösing
Karin Binstener
Boris Schwartz
Dr. Alice Beining
Siegfried Liedl

Für die Anfrage:
Wolfgang Bösing

16.02.2022

Verbesserung der Aufenthaltsqualität Freizeitpark Mainaustraße und Radolfzeller Straße

Der Bezirksausschuss 22 bittet das Baureferat – Gartenbauamt die Aufenthaltsqualität in den Grünanlagen Festwiese Radolfzeller Straße und Freizeitpark Mainaustraße mit folgenden Maßnahmen zu erhöhen:

- Aufstellung von 2 Bänken mit Abfallkorb sowie Hundekotbeutelspender am Weg nördlich der Festwiese Radolfzeller Straße (mit Rückenlehnen zur Radolfzeller Straße)
- Aufstellung von 2 Bänken mit Abfallkorb rund um die bisherige asphaltierte Brachfläche im Freizeitpark Mainaustraße (s. Lageplan)
- Entsiegelung des Asphaltbelags und Einrichtung eines Booleplatzes mit o.g. Bänken sowie schattenspendenden Baumgruppen (soweit unter der Hochspannungstrasse möglich)
- Errichtung von Fahrradhaltebügel am Zugang zur Spielplatzanlage, mit ausreichenden Zwischenräumen für Lastenräder und Fahrräder mit Kinderanhänger

Begründung

Bei der LHM steht eine hohe Anzahl an Bänken zur Verfügung. Die genannten Grünanlagen bieten für sportliche Betätigungen auch bei der älteren Generation noch wenig Anreize. Diese können mit der Einrichtung des Booleplatzes sowie mit der Möglichkeit auf den Bänken zu entspannen erhöht werden.

Der Spielplatz wird gerade bei Familien mit Kindern sehr stark mit dem Fahrrad angefahren. Die Errichtung von Fahrradabstellbügel an denen auch Lastenräder und Räder mit Kinderanhängern gesichert werden können unterstützt diese gewünschte Art der Mobilität.

Lageplan

Festwiese an der Radolfzeller Straße



Freizeitpark Mainaustraße

